

25. August 2011 00:05 Uhr

REITEN

## Ein Turnier der Superlative

### Rund 1000 Pferde und fünf S-Prüfungen in Illertissen



Lokalmatador Edwin Schmuck hat schon vor einem Jahr mächtig abgeräumt beim Illertisser Turnier.

Foto: Foto: hhö

Illertissen Die Zahlen versprechen vom morgigen Freitag bis zum Sonntag wieder ein Turnier der Superlative auf dem Gelände des Reit- und Fahrvereins Illertissen an der Obenhauser Straße: Rund 520 Reiter haben 1000 Pferde gemeldet für die 27 Prüfungen, darunter zwei der schweren Klasse S in der Dressur und drei der Klasse S im Springen. Dank zahlreicher und treuer Sponsoren werden 25000 Euro an Preisgeld ausgeschüttet, es geht um Titel, Schleifen, Pokale und Punkte für die Kreismeisterschaft sowie für den schwäbischen Dressurpokal.

Besonders stolz sind die Illertisser darauf, dass sie Prüfungen für alle Altersklassen und Ansprüche im Programm haben.

Auch der einfache Reiterwettbewerb und

die Pony-Führzügelklasse haben ihren Platz im Programm, sehenswert ist außerdem der Schauwettbewerb Jump&Dog am Sonntag um 13 Uhr und das Mannschaftsspringen, mit dem das Turnier am Sonntag zu Ende geht.

„Das Turnier wächst und das Niveau steigt ständig“, freut sich der Illertisser Vereinschef Franz Stöberl: „Das ist auch dem großen Engagement unserer Mitglieder zu verdanken.“ Rund 80 Helfer packen mit an, um den Reitern und den Pferden die besten Bedingungen zu bieten.

Die starken Illertisser Lokalmatadore wollen auch diesmal in den schweren Prüfungen wieder ganz vorne mitmischen. Schon vor einem Jahr hat Edwin Schmuck als Sieger des S-Springens mit Stechen auf Elisa und als Dritter auf Peter Pan mächtig aufgetrumpft. Weitere heiße Eisen hat der Gastgeber mit Walter Maucher, Monika Dirr, Katharina Schewetzky und Karl-Heinz Petzke im Feuer. Auswärtige Könner wie Josef und Maximilian Weishaupt aus Jettingen oder die Babenhauser Dressurspezialistin Kristina Beer werden den einheimischen Reitern das Feld aber sicher nicht kampflos überlassen.

Gute Ergebnisse bei den überregionalen Meisterschaften

Ihre bestechende Form haben die Illertisser Pferdesportler schon im Vorfeld bei diversen Turnieren unter Beweis gestellt. Bei der bayerischen Meisterschaft in München-Riem wurde Walter Maucher auf Olina Sechster bei den Herren, Monika Dirr auf Doppelkorn Fünfte bei den Damen. Die 15-jährige Simona Sassi erreichte auf Top Quaysider den siebten Platz bei den Ponyreitern und wurde anschließend in den bayerischen Landeskader berufen. Bei der schwäbischen Meisterschaft in Königsbrunn wurde Edwin Schmuck auf Elisa Zweiter im Springen der Herren, wobei er im Finale mit zwei Abwürfen auch Pech hatte. Stallkollege Karl-Heinz Petzke erreichte in der Dressur bei den Herren Rang zwei auf Paulchen Panther.

(pim/az)

### **[Google als Startseite](#)**

Immer finden, wonach Sie suchen mit der Google Suche!

[Google.de/Services/HP](http://Google.de/Services/HP)

Google-Anze